

Vorarlberger Nachrichten vom 28.09.01

Ehrenkreuz für Johann Grander

Kitzbühel (VN) Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung erhielt der Tiroler Naturbeobachter Johann Grander das Österreichische Ehrenkreuz für Wissenschaft und Kunst in Aurach bei Kitzbühel verliehen.

In seiner Festrede erklärte Ministerialrat Dr. Walter Heginger in Vertretung von Ministerin Gehrler, dass die Grandersche Wasserbelebung positive Auswirkungen auf Menschen, Tiere, Pflanzen und die gesamte Umwelt hat. Bereits im Jahr 2000 erhielt Johann Grander das silberne Ehrenzeichen der russischen Akademie der Naturwis-



Ministerialrat Heginger übergab an Johann Grander Österreichisches Ehrenkreuz.

(Foto: Innotec)

schaften. Gleichzeitig erschien seine Biographie von Susanne Dobsch im Uranus Verlag.